



fotogalerie/2015/20150507_homberg

Das nennt man Organisationstalent. Da regnet es praktisch eine 3 Woche ununterbrochen und just zur Wanderung auf den Homberg zeigt sich das Wetter wieder von der besten Seite!

7 Forummitglieder sowie unsere beiden Wanderleiter Paul und Fritz genossen diesen sonnigen Tag in vollen Zügen. Fritz hatte dabei den "Heimvorteil" und berichtete Interessantes zum Flugzeugabsturz in Dürrenäsch vom 4. September 1963, von der Pest in Leutwil in den Jahren 1628-29, vom Aussichtsturm auf dem Homberg mit der Sicht in die Alpen, und von der Umgebung von Gontenschwil (seinem Geburtsort), Zetzwil, Leimbach, Reinach und Menzikon. Beim Besuch des Aargauer Strohdachhauses musste er sich aber der Mehrheit fügen, die ein kühles Bier gegenüber diesem Abstecher bevorzugten. Beinwil am See erreichten wir somit 3/4 Stunden früher als geplant, wo wir uns für die Rückfahrt nach Bassersdorf stärken und erfrischen konnten.

Den beiden Wanderleitern Paul und Fritz sei an dieser Stelle recht herzlich für diese tolle, abwechslungs- und lehrreiche Wanderung gedankt.

Peter Nünlist